

平成25年度

第4回阿波市教育委員会定例会会議録

阿波市教育委員会

平成25年度第4回阿波市教育委員会定例会会議録

- 1 日 時 平成25年8月6日(火)
開会 午後2時00分
閉会 午後2時55分
- 2 場 所 吉野支所 2階会議室
- 3 出席委員
委 員 長 安 田 佳 子
委員長職務代理者 重 清 由 充
委 員 大 村 勝 子
委 員 大 塚 清
委 員 大 戸 井 美 生
委員(教育長) 坂 東 英 司
- 4 会議出席者
教 育 次 長 新 居 正 和
教 育 次 長 藤 本 功 男
教 育 総 務 課 長 三 浦 康 雄
(書記) 教育総務課長補佐 上 田 美智代
- 5 付議事項
 - (1) 前回会議録の承認について
 - (2) 教育長の報告について
 - (3) その他について

会議の概要は、次のとおり。

【安田委員長】 定例会を開会する旨を告げる。

(1) 前回会議録の承認について

【安田委員長】 事務局に説明を求める。

【新居教育次長】 第3回定例会の会議録について説明する。

〈質 疑〉

なし

【安田委員長】 「前回会議録の承認について」を承認する旨を告げる。

(2) 教育長の報告について

【安田委員長】 教育長に報告を求める。

【坂東教育長】 7月3日から8月6日までの、主だった教育委員会行事について報告。

〈質 疑〉

【安田委員長】 給食センターの起工式に参加した。鳴池線のファミリーマートを曲がってから建設場所まで行くのが、思ったよりも近く感じた。道も、とても良くなっていて、今は工事車両の通行が頻繁だが、工事が完成すると、もっと通りやすくなるだろうと思った。それほど山に接しているイメージもなく、とても広い場所に庁舎と給食センターができていたような感想をもった。

【重清職務代理】 本当に素晴らしいものが、来年の7月にはできると感じた。あの土地の地権者は、一人だったのだろうか。

【新居教育次長】 地権者は全体で8人である。

【坂東教育長】 道路について、先程委員長さんもおっしゃっていたが、南北は2車線のいい道ができていて、今後の課題は、東西の道。今、西へは、市場中学校の北ぐらまで広げる工事をしている。

【大塚委員】 市場中学校へ行くときの南北の2車線の道で、鳴池線から北に上がった所に点滅の信号があるが、あれは普通の信号にする予定はないのだろうか。交通量が少ないからとは思いますが。また、今の市場学校給食センターから北岸用水に沿っての道も、広げる予定はないのだろうか。

【大村委員】 普通の信号になれば、あの市場中学校への道は、信号が続くようになる。いろんな道が良くなればいいが、予算も必要なことなので、庁舎へは、一番安全で運転しやすい道で来ていただきたい。

【新居教育次長】 北岸用水の道を広げる予定は聞いたことはない。切幡から東の道

は、土成小学校の前の広い道までつなげる予定はある。

【大塚委員】 鳴池線に、併設する給食センター等の施設も含めた案内標識は出るのだろうか。

【新居教育次長】 阿波市役所という標識は出るだろうが、詳しくは分からない。

【大村委員】 今、複雑な5差路になっているところは、これから良くなるのか。

【新居教育次長】 県道である東西の道は、県が既に広げている。後は、市の負担で改良をしていくようだ。

【坂東教育長】 先日、通学路の安全点検でそこへ行ったが、県の担当者は、5差路が4差路になる予定だと言っていた。

【大村委員】 今は、見通しが悪く事故が起きやすい。交通量が増えたらたいへんなことになる。

【坂東教育長】 市場中学校北側から西に向かったの狭い道を、中学生が登下校している。新庁舎ができたなら道が混む可能性があるので、西から来る市役所職員は、あの道を通らず北側の旧大規模農道から市役所に行くなど協力してもらえたらと思う。

【新居教育次長】 県も、今はY字型の交差点は危険なので、道を改良する場合は、交差が90度になるようにしている。庁舎への道は、その交差点を通らずに、西側に南北に抜ける道をつけるようになると思われる。

【安田委員長】 「教育長の報告について」を了承する旨を告げる。

(3) その他について

【安田委員長】 委員、事務局に何かあるか尋ねる。

〈質 疑〉

【大戸井委員】 一条幼稚園のホルトノキを、一条幼保連携施設建設の際に残してほしいという声があるが、どうなる予定なのだろうか。

【新居教育次長】 残す予定ではいるが、残すために、間取りが非常に厳しくなっている。

【大戸井委員】 移植したら枯れるだろうか。

【三浦教育総務課長】 根を切るので、枯れてしまうことも予想される。

【新居教育次長】 移植しなくても、下の枝は払う必要があるかもしれない。

【大村委員】 大俣小学校で、大きな木の移植に成功したことがある。

【坂東教育長】 今のところ、残す方向で設計をしている。

【大塚委員】 通行のじゃまになり、道路側の枝と根を切ったクスノキが家の近くにある。もう1年ぐらいになるが、枯れずにもっている。

- 【新居教育次長】クスノキは、切っても枯れにくいのではないかと思う。
- 【大塚委員】どのくらいなら切っても大丈夫とか、専門家に見てもらえることができればいいと思う。
- 【大村委員】ホルトノキは、卒園記念の植樹なのか。
- 【大戸井委員】よく分からないが、将来は文化財になるかもしれないぐらいの木だそう。
- 【新居教育次長】阿波市内では、一番古い木かもしれないらしい。
- 【大村委員】しかし、そのために設計が難しくなっているという。どちらを選択するかということだ。
- 夏休み中だが、大きな事故などは起こっていないのだろうか。
- 【藤本教育次長】今のところは、特に学校から連絡はない。
- 【大村委員】水の事故が全国で起こっている。そういう事故や怪我のないように、気をつけていただきたい。
- 【大塚委員】西部学校給食組合で、6月と7月に問題があったが、保護者の方からの反応はどうだったのか。
- 【藤本教育次長】新聞に掲載されたが、保護者の方から教育委員会に対しては、特に何もなかった。ただ、問題が起こってから、こちらの教育委員会に連絡をくれるまでの対応が遅すぎる。子どもを預かっている以上、しっかりと連絡をくれるよう言っている。

【安田委員長】本日の議事が全て終了したので、閉会する旨を告げる。

閉 会

上記のとおり相違ないことを証明します。

平成25年8月6日

委 員 長

委員長職務代理者

委 員

委 員

委 員

教 育 長

教育総務課課長補佐